



Neue Veranstaltungen im Prienavera Erlebnisbad

Beitrag

Kurzum Sommerzeit ist Badezeit, neben beibehaltenen Angeboten wie dem jeden Donnerstag von 17.30 bis 18.15 Uhr stattfindenden „Aqua-Fitness“ – eine Kombination aus klassischen Übungen der Aquagymnastik mit Tanzfittnesselementen (außer Feiertage und bayerische Schulferien) und Schnuppertauchen mit der Tauchschule bluesub am Samstag, 5. Mai und 15. September von 9.30 bis 12 Uhr – kann man am dritten Freitag des Monats den Feierabend bei „Swim & Sound“ genießen. Ob „Aloha-“ oder „Italienischer-Abend“: einmal monatlich sorgen die Themenabende mit ihrem jeweils passenden Ambiente – bestehend aus Cocktails, erfrischenden Getränken und kleinen Köstlichkeiten – für Urlaubsfeeling bei den Badbesuchern. Am Freitag, 1. Juni wird von 13 bis 17 Uhr der „Internationale Kindertag“ mit Wasserspielen, einem gratis Slush-Eis und einer Beautyecke mit Glitzertattoos im Prienavera Erlebnisbad gefeiert. Die bisherigen Mermaiding-Kurse, die von der Münchner Meerjungfrauen-Schwimmschule initiiert wurden, waren ein voller Erfolg. In der Sommersaison finden weitere Meerjungfrauen-Schwimmkurse einmal monatlich samstags statt. Höhepunkt ist ein Unterwasser-Shooting, bei dem jede „Meerjungfrau“ abgelichtet wird. Schulkinder aufgepasst – mit mindestens einer Eins im Zeugnis haben Kinder, im Alter von 6 bis 17 Jahre nach Vorlage des Zeugnisses am Montag, 30. Juli freien Eintritt in das Prienavera Erlebnisbad. Die Saunagäste erwarten verschiedene Themen-Saunen, wie beispielsweise immer mittwochs „Ice on Fire“ oder montags die „Vitaminsauna“ mit fruchtigen Aufgüssen und frischem Obst an der Saunabar. Am Donnerstag, 10. Mai ist Vatertag! Zu diesem Anlass gibt es in der Sauna spezielle Aufgüsse und einen Getränkegutschein für die Herren der Schöpfung. Ein besonderer Nervenkitzel mit Spaßfaktor ist die „Riesenrutschengaudi“ während der Sommerferien von 30. Juli bis 10. September. Mutige Badegäste können bei schönem Wetter von einer aufblasbaren Riesenrutsche direkt in den Chiemsee gleiten. Faszination und Begeisterung, Fußball ist des Deutschen liebste Sportart. Von Donnerstag, 14. Juni bis Sonntag, 15. Juli lädt das Prienavera mit Bewirtung, Hüpfburg und Torwandschießen zum „Public Viewing“ im Strandbad. Am Sonntag, 24. Juni gibt es einen großen Familientag direkt am Chiemseeufer. Von 10 bis 17 Uhr werden verschiedene Aktionen für die ganze Familie angeboten. Einen kraftvollen Start in den Tag erlebt man immer montags, von 23. Juli bis 17. September (am 20. August entfällt der Kurs), bei „Qigong im Strandbad“. Von 9 bis 10.15 Uhr werden hier Körper, Geist und Seele in Einklang gebracht. Eine Anmeldung ist erforderlich (Der Kurs wird von den gesetzlichen Krankenkassen bezuschusst).

Ab sofort ist der neue Veranstaltungskalender – von Mai bis September 2018 – erhältlich. Informationen bekommt man im Prienavera Erlebnisbad unter Telefon +49 8051 60957-0 oder www.prienavera.de. Das aktuelle Faltblatt liegt auch im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 aus.

Foto: Chiemsee-Marina-GmbH



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee
2. Prienavera